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INTERVISTA A GABRIEL PACHECO 

 

1. I colori delle tue illustrazioni sono prevalentemente colori scuri. Per quale 
motivo? In alcuni libri abbiamo osservato anche delle immagini dai toni più 
chiari. Come scegli la tonalità da dare alle tue illustrazioni? 
I miei colori sono influenzati dai colori del teatro e dalla sua luce. 
 

2. Da dove prendi ispirazione per le tue immagini? Cosa ti influenza? I 
personaggi sono totalmente inventati o a volte si ispirano ad altro? Ad 
esempio al cinema? 
Tutto nasce da varie suggestioni, come i ricordi, le immagini o soggetti 
inventati. 
 

3. Da quanto tempo hai questa passione? Fin da bambino sognavi di fare 
l’illustratore? 
Da piccolo volevo essere un ballerino, poi sono diventato ingegnere, 
studiando architettura. Poi mi sono trovato a fare lo scrittore, un lavoro 
divertente, soprattutto nell’invenzione dei personaggi. 
 

4. Quali messaggi vuoi mandare con i tuoi libri? 
Ciò che vorrei raggiungere è la condivisione tramite il disegno, con l’obiettivo 
di appassionare il lettore. 

 


